

Der Schwarzwaldverein Ottenhöfen wanderte eine Woche in den Radstädter Tauern

Wohlbehalten nach langer Busfahrt kam die 38 köpfige Wanderschar im gebuchten Hotel in Flachau im Pongau an. Jeden Tag wurden zwei Wanderungen mit unterschiedlichen Anforderungen angeboten. Bei idealen Wanderwetter wurden Ziele wie das fast 2000m hohe Griesenkareck, die Ursprungalm, der Zauchensee, Schloss Höch und die Sattelbaueralm erwandert. Nach den Wanderungen konnte das hoteleigene Schwimmbad genutzt werden oder man ließ sich beim Heimatabend und dem zufällig anwesenden Circus unterhalten. Am Abend vor der Heimreise bedankte sich Wanderwart Werner Benz im Namen der Mitreisenden für die perfekte Organisation des Unternehmens beim Vorsitzenden Bernd Bäuerle.